

FGTennis Info

Federación Gallega de Tennis

Oct. 2016 - Número 27

Portada

- Galicia campeona de España de Tennis en Silla

Página 1

Resultados:

- Jugadores gallegos en el Campeonato de España de Tennis Playa
- Celia Montero cae en semifinales del I Palma Tennis Cup U16
- Reconocimiento de la Diputación de Pontevedra a Martín de la Puente Riobó
- Uxía Martínez subcampeona del Mutua Madrid Open Sub 16 en Santander
- Bruno Otero campeón +55 en el Sport Flow Seniors Cup Lisboa
- Bruno Otero gana la Copa Ibérica 3
- Uxía Martínez y Álvaro Díaz ganan el Mutua Madrid Open Sub 16 en A Coruña
- Juan Pardo gana el Campeonato Gallego APE

Páginas 2 a 6

Internacionales:

- 5º Torneo Internacional Junior de Pontevedra
- 15º Torneo Internacional Junior de Sanxenxo
- 9º Torneo Internacional Cadete de Sanxenxo

Páginas 7 al 12

Docencia:

- Curso de Instructor de Minitenis
- Curso: Instructor del entrenamiento físico en tenis

Páginas 13

Galicia campeona de España de Tennis en Silla 2016



El equipo gallego formado por Martín De la Puente Riobó y Álvaro Illobre Saavedra se ha proclamado campeón de España de Tennis en Silla de Ruedas en el Club Tennis Vilanova en Vilanova i la Geltrú. En esta 14º edición del Campeonato de España de Tennis en Silla por CCAA han participado las selecciones de Galicia, Cataluña, Andalucía y La Rioja.

Los gallegos comenzaron ganando al equipo de Andalucía con un resultado de 3-0:

- Martín De la Puente VS Francisco García 6-2 6-0
- Álvaro Illobre VS Francisco J. Ruiz 6-0 6-2
- Martín De la Puente / Álvaro Illobre VS Francisco García / Francisco J. Ruiz 6-1 6-0

El resultado del sábado ante el equipo de La Rioja también fue de 3 victorias a 0.

- Martín De la Puente VS Juan José Rodríguez 6-0 6-2
- Álvaro Illobre VS Raúl Moreno 6-3 6-1
- Martín De la Puente / Álvaro Illobre VS Raúl Moreno / José Rodríguez 6-3 6-4

La final contra Cataluña alzó al equipo Gallego con el título de campeón con un resultado de 2-0:

- Martín De la Puente VS Francesc Tur 6-2 6-3
- Álvaro Illobre VS Francesc Prat 6-1 6-4

Enhorabuena!!

FGTennis Info

Jugadores gallegos en el Cto. de España de Tenis Playa

Los días 8 y 9 de Octubre se celebró el Campeonato de España de Tenis Playa en la Playa de Campo Amor, en Orihuela, Alicante con la participación de nuestros campeones gallegos: Adrián García Vázquez y Alejandro Pose Morano en el cuadro masculino y Lidia García Vázquez y Carolina Hernández Vázquez en el cuadro femenino.

Este fin de semana se ha celebrado en Orihuela (Alicante) el Campeonato de España de Tenis Playa 2016 donde Galicia ha estado representada por los actuales campeones gallegos de la modalidad, en masculino Adrian Garcia y Alejandro Pose y en el femenino Lydia Garcia y Carolina Hernandez que intentaron hacer frente al claro dominio de participación y nivel de las parejas principalmente canarias, catalanas y melillenses.

El sábado a primera hora empezaba la competición para ambas parejas, los chicos perdieron su partido de primera ronda 4/6 6/2 5/10 en el supertibreak ante los canarios Iker Sanz y Jose Angel Diaz en un partido en el que los chicos

tuvieron sus opciones pero les pesó mucho la pérdida del primer set donde acusaron demasiado la falta de ritmo de partidos. Las chicas cedieron 6/0 6/1 antes las catalanas cabeza de serie 5 y a la postre subcampeonas del torneo Ana Salas y Mireia Rebull en un partido donde las nuestras no tuvieron opción antes unas rivales con mucho ritmo y más experimentadas.

Tras estas derrotas, ambas parejas disputaron el domingo el cuadro de consolación (a sets cortos). Las chicas perdieron su primera ronda en un durísimo partido por 4/5 5/4 6/10 antes las melillenses Pilar Gonzalez y Bea Estebanez. Los chicos ganaron su primera ronda de consolación a los también melillenses Valentin Giménez y Enrique Fernández por 4/0 5/3. En cuartos jugaron contra los canarios Pablo Peñate y Jorge Álamo venciendo 4/2 4/0. Ya en semifinales Adrián y Alex tuvieron su mejor partido del torneo antes los castellonenses Rafael Jiménez y Albert Torrens ganando en un apretado partido 4/2 2/4 10/3. La final de la prueba de consolación estuvo marcada por unos problemas extradeportivos de la pareja melillense Jesus Moya y Antonio Castillo que les impidió rendir a su nivel real, cediendo ante Adrián y Alex por 4/1 4/2.

Las finales fueron íntegramente canario-catalanas, los claros dominadores del torneo. En masculino los canarios Antomi Ramos y Saulo Tejada revalidaron título de Campeones de España, ganando en la final a los catalanes Gerard Rodriguez y Martí Magriña por 6/4 6/3. Mientras en chicas la pareja canario-catalana formada por Grimanesa Santana y Gemma Egea derrotaron a las catalanas Ana Salas y Mireia Rebull 0/6 6/4 6/4.



FGTennis Info

Jugadores gallegos en el Cto. de España de Tenis Playa

Este año cabe destacar la realización de las categorías sub13 y sub16 además de un partido de exhibición donde los canarios Antomi y Saulo se mezclaron para jugar un partido con los tenistas Juan Carlos Ferrero y Nicola Kuhn.

Gran experiencia para las parejas gallegas siendo los únicos representantes de la zona norte de España. Esperemos que a pesar del tiempo meteorológico se le pueda dar un impulso el año que viene, y realizar mas torneos y con una mayor participación en nuestra comunidad para acercar este deporte a los jugadores de raqueta gallegos.



Celia Montero cae en semifinales del I Palma Tennis Cup U16

La jugadora gallega Celia Montero ha disputado la primera edición del Palma Tennis Cup U1 en Palma de Mallorca. Celia partió de cabeza de serie número dos y comenzó ganando a la jugadora balear Paula Font De la Rica 6-2 6-0. En las semifinales cayó ante la jugadora del Club de Tenis LLucmajor Dany Edibson con un resultado de 6-2 6-4.



Reconocimiento de la Diputación de Pontevedra a Martín de la Puente Riobó

Martín de la Puente junto con todos los deportistas olímpicos y paralímpicos que han participado en Rio 2016, han recibido un caluroso reconocimiento por parte de la Diputación de Pontevedra.



FGTennis Info

Uxía Martínez subcampeona del Mutua Madrid Open Sub 16 en Santander

La jugadora con licencia por el Real Club de Tenis Coruña ha sido subcampeona de la primera prueba de la cuarta edición del Mutua Madrid Open Sub 16 celebrado en las pistas de la Real Sociedad de Tenis de la Magdalena en Santander. Uxía superó en primera ronda a Valeria Iglesias Magdalena con un doble 6-1, en los cuartos a Laura López Velez 7-6 6-3 y en las semis a Carmen Aizpurua Bernabé 7-5 6-4.

En la final femenina Uxía y Andrea Martínez mantuvieron una apasionante batalla. Uxía, a la que le pasó factura el cansancio acumulado de la

maratoniana jornada del sábado, impuso su poderío desde los primeros compases del duelo, pero Andrea sacó su mejor versión para acabar resolviendo el partido en la tercera y definitiva manga (1-6, 6-2, 6-3).



Bruno Otero campeón +55 en el Sport Flow Seniors Cup Lisboa

El jugador gallego Bruno Otero Afonso se ha proclamado campeón de la categoría +55 del Torneo Sport Flow Seniors Cup celebrado en el Clube Internacional en Lisboa (Portugal) del 13 al 16 de octubre. Bruno supero en cuartos al portugués Roquette 6-1 6-0, en semifinales al italiano Romagnoli 6-0 6-3 y en la final a Jose Cobo de Estados Unidos con un gran resultado de 6-1 6-2.

Bruno Otero gana la Copa Ibérica 3

El jugador del Real Club de Tenis Coruña, Bruno Otero Afonso consiguió ser el vencedor en la categoría +5 de la Copa Ibérica 3 celebrada del 3 al 9 de octubre en el Centro Deportivo Nacional Jamor, en Linda-a-Velha, Portugal.

Bruno supero a Karsten Weber (GER) en semifinales 6-4 6-0 y a Martín Gillam (GBR) en la final en tres sets 6-2 3-6 6-3.

FGTennis Info

Uxía Martínez y Álvaro Díaz ganan el Mutua Madrid Open Sub 16 en A Coruña

Uxía Martínez y Álvaro Díaz ganan en A Coruña y ponen rumbo a la Caja Mágica.

La tercera prueba del Mutua Madrid Open Sub 16 coronó a las dos jóvenes promesas y les dio la clasificación para disputar la fase final del Mutua Madrid Open Sub 16 en la Caja Mágica, del 5 al 8 de Mayo.

En las pistas del Club Tennis Coruña, Uxía Martínez y Álvaro Díaz se proclamaron campeones de la tercera prueba del Mutua Madrid Open Sub16 y consiguieron el pasaporte que les permitirá disputar (con todos los gastos pagados) la fase final que tendrá lugar en la Caja Mágica coincidiendo con los últimos días del Mutua Madrid Open (del 11 al 14 de mayo de 2017). Allí se encontrarán con los vencedores de las otras 15 pruebas para coronarse como campeones y recibir el premio final junto con los campeones de los torneos ATP y WTA.

Tras Santander y Madrid, donde Andrea Martínez, Mario Mansilla, Aran Teixidó y Carles Antón salieron victoriosos, el circuito de las jóvenes promesas del tenis español aterrizó en A Coruña para celebrar la tercera prueba del calendario.

El Club Tennis Coruña vivió tres días cargados de buen tenis a cargo de las grandes promesas del tenis nacional, con el broche de oro que supusieron las finales disputadas el domingo bajo un radiante sol y con las gradas repletas de aficionados que se acercaron a ver los partidos decisivos.

Uxia Martínez venció 6-3, 3-6 y 6-3 en la final femenina a Jessica Bouzas, demostrando una gran capacidad para sobreponerse a los momentos complicados que pasó durante el encuentro. Así, Martínez confirmó con la victoria su condición de primera cabeza de serie del cuadro y estará en Madrid para disputar la fase final en unos meses.

Por su parte, Álvaro Díaz derrotó por 7-5 y 6-0 a Antonio López. Díaz peleó duramente el primer set del encuentro y luego aprovechó la inercia ganadora para derrotar a su contrario y conseguir llevarse el triunfo. El campeón dejó por el camino al segundo cabeza de serie y exhibió un gran nivel todo el fin de semana para llevarse el pase a la fase final.

Tras las dos primeras pruebas, el próximo fin de semana el Mutua Madrid Open Sub 16 viajará hasta Lleida para celebrar la cuarta cita del calendario en el Club de Tennis Urgell.

Crónica Mutua Madrid Open



FGTennis Info

Juan Pardo gana el Campeonato Gallego APE

La final del Campeonato Gallego APE 2016 - Memorial Nicanor Escudero se disputó el 26 de octubre en el Sporting Club Casino Coruña y fue protagonizada por Juan Pardo Morán y Jorge González Álvarez.

Juan Pardo fue el vencedor superando a Jorge González con un resultado de 6-1 6-1.

En la entrega estuvieron presentes por parte del Sporting Club Casino Coruña Juan Medín (Presidente) y Rafael Fuertes (Gerente) y por parte de la Federación Gallega de Tennis su Secretario, Gabriel Fernández.



FGTennis Info

5º Torneo Internacional Junior de Pontevedra

Finalizada la 5ª edición del Torneo Internacional Junior de Pontevedra celebrada en el Casino Mercantil e Ind. de Pontevedra. Publicamos la crónica, los cuadros y el listado de vencedores:

Cuadro de honor de la siguiente forma:

- Campeona: Varvara Gracheva (RUS)
- Finalista: Panna Udvardy (HUN)
- Campeón: Alen Avidzba (RUS)
- Finalista: Michael Vrbensky (CZE)
- Campeonas Dobles: Irina Cantos (GER) – Simona Waltert (SUI) ganaron 62 76(3)
- Finalistas Dobles: Viktoriia Dema (UKR) – Anna Laguzza (UKR)
- Campeones Dobles: Alen Avidzba (RUS) – Tomofey Skatov (RUS) ganaron 64 64
- Finalistas Dobles: Rafael Izquierdo (ESP) – Matvey Minin (RUS)

Nota de prensa enviada por los organizadores:

Con un gran ambiente festivo y de alegría, pero una inevitable dosis de nostalgia, finalizó el 5º Torneo Internacional Junior de Pontevedra, decimos nostalgia porque el equipo organizativo del torneo nos decía que se hace duro despedirse de unos compañeros, ahora amigos, que han trabajado tan duro durante toda la duración del torneo.

La jornada final del torneo comenzó con la final femenina, menudo partidazo, la batalla por el título del torneo duró dos horas y cuarenta minutos, pudimos ver un tenis de altísimo nivel con alternancias en un marcador siempre muy igualado, la rusa Varvara Gracheva ganó a la húngara y cabeza de serie número Panna Udvardy por un resultado de 64 46 75. En nuestra opinión el factor físico fue fundamental, Varvara es una atleta increíble llega a todas las bolas, siempre devuelve una bola más y esto provocaba un estrés en Panna que le hacía fallar algún golpe más de lo que es habitual en la centro europea.

A continuación saltaron a la pista número uno del Casino Mercantil de Pontevedra el ruso Alen Avidzba (RUS) y Michael Vrbensky (CZE). A diferencia de la final femenina en la masculina hubo un dominador de principio a fin, el ruso que no partía como cabeza de serie impuso la velocidad de su juego así como la potencia y precisión de su servicio, en el primer set rompió el saque del checo en el cuarto juego, era su forma de dejarle muy claro a su rival que iba a por el partido desde un principio. A partir de ese instante Alen se limitó a mantener su saque con autoridad, su rival no dispuso de ninguna bola de ruptura en todo el set y sentenció la primera manga por seis tres. En el segundo set Avidzba rompió el saque de Michael en el segundo juego, esto fue un golpe psicológico muy duro para el joven jugador de Praga, que veía el partido muy cuesta arriba, en apenas veinticinco minutos perdía seis tres y dos cero. A pesar de todo esto el entrenador de Michael no paraba de animarle y decirle que podía remontar el partido, pero las palabras de ánimo a su rival parecía que estimulaban más al ruso que paraba de encadenar servicios ganadores con espectaculares derechas a las líneas. En treinta minutos exactos Alen Avidzba ganaba el segundo set y sentenciaba la final, el torneo de Pontevedra ya tenía campeón. A continuación se tuvo lugar la entrega de trofeos que estuvo presidida por D. Carlos López Font Deputado de Economía, Facenda e Réximen interior da Deputación de Pontevedra, D. Alberto Oubiña Concelleiro de Normalización Lingüística y D. Roberto Vega Presidente del Casino Mercantil e Industrial de Pontevedra.

FGTennis Info

5º Torneo Internacional Junior de Pontevedra



FGTennis Info

15º Torneo Internacional Junior de Sanxenxo

Finalizado el 15º Torneo Internacional Junior de Sanxenxo - Viajes Interrías. Publicamos la crónica y el listado de vencedores:

Campeones cuadros individuales:

- Campeona: Daniela Vismane (LAT)
- Finalista: Oleksandra Andrieieva (UKR)
- Campeón: Aidan McHugh (GBR)
- Finalista: Alen Avidzba (RUS)

Campeones cuadros dobles:

- Campeonas: Irina CANTOS (GER) + Simona WALTERT (SUI)
- Finalistas: Ali COLLINGS (GBR) + Panna UDWARDY (HUN)
- Campeones: Vasisht Cheruky (IND) + Adil Kalyanpur (IND)
- Finalistas: Jack Draper (GBR) + Adrew Fenty (USA)

Crónica de los organizadores:

Se acabó la primera etapa de tenis internacional en el Círculo Cultural Deportivo Sanxenxo, ayer finalizó el 15º Torneo Internacional Junior de Sanxenxo – Viajes Interrías. Con el orgullo de que el decano español de los torneos del ITF Junior Circuit, principal circuito mundial sub&18 entre los que destacan las pruebas de Roland Garros, Wimbledon y el resto de los torneos del Grand Slam; está mejor de salud que nunca, el torneo ha batido el record de países representados e inscritos.

La letona Daniela Vismane ganó 75 63 a la jugadora ucraniana Oleksandra Andrieieva. Dani, como le llaman sus amigos, supo leer mucho mejor el partido que su rival, es decir, fue más inteligente en las decisiones de cuando subir a la red, jugar al ataque o conformarse con devolver bolas. El tenis es táctica y la jugadora báltica supo adaptarse mucho mejor a un partido en el que su rival era capaz de lo mejor y lo peor, el tenis exige regularidad y la jugadora de Ucrania no lo fue.

Una vez finalizada la entrega de trofeos comenzó la final masculina. Se dieron cita en la pista número uno de tierra batida el británico Aidan McHugh y el ruso Alen Avidzba, ambos jugadores querían aprovechar la oportunidad de ganar un torneo tan prestigioso como el de Sanxenxo. El partido comenzó con una gran igualdad, empate a uno, dos y tres juegos; pero en el séptimo juego Aidan consiguió romper el saque de un Alen que no estaba a gusto sobre la pista de tierra batida, el torneo tenía previsto que la final se jugase en las pistas duras al aire libre pero la insistente lluvia hizo que se tuviese que jugar en las pistas cubiertas de arcilla. A partir de este primer break, tal y como les estábamos diciendo, solamente pudimos ver a un jugador sobre la cancha de Sanxenxo, según iban pasando los puntos y los juegos, el jugador de Sochi cada vez tenía más problemas para ganar su servicio, las numerosas doble faltas no hacían más que desestabilizarle emocionalmente, mientras tanto el joven escocés no daba un bola por perdida y no hacía más que presionar a su rival, ante este panorama solamente era cuestión de esperar unos minutos para que Aidan sentenciase la final por un claro y merecido 64 62, el torneo más antiguo de España en categoría junior internacional ya tenía su campeón 2016

La entrega de trofeos fue presidida por D. Javier Dios Diputado Provincial de la Exma. Diputación de Pontevedra, Dña. Coral González – Haba Concejal del Concello de Sanxenxo, D. Gabriel Fernández Secretario de la Federación Gallega de Tenis y D. Francisco Hernández Presidente del Círculo Cultural Deportivo Sanxenxo.

FGTennis Info

15º Torneo Internacional Junior de Sanxenxo



FGTennis Info

9º Torneo Internacional Cadete de Sanxenxo

Finalizado el 9º Torneo Internacional Cadete de Sanxenxo 2016 en el Círculo Cultural y Deportivo de Sanxenxo: Bekkhan Atlangeriev (RUS) y Cristina Mayarova (ESP) han sido los vencedores.

Cuadro de honor:

- Campeona: Cristina Mayarova (ESP)
- Finalista: Marta Falceto (ESP)
- Campeón: Bekkhan Atlangeriev (RUS)
- Finalistas: Barney Fitzpatrick (GBR)
- Campeonas de Dobles: Jessica Bouzas – Fiona Arrese (ESP) ganaron 62 46 10-8 a
- Finalistas: Uxía Martínez – Marta González (ESP)
- Campeones: Jorge Plans – Pol Sánchez (ESP) ganaron 26 63 10-4 a
- Finalistas: Manuel Gonçalves – Hugo Maia (POR)

Crónica CCD Sanxenxo:

Se echa el telón del tenis internacional en Galicia, después de tres semanas muy intensas en primer lugar en Pontevedra y luego dos semana en el Círculo Cultural Deportivo Sanxenxo llega el momento del resumen y de la valoración de esta larga temporada de competición. Hablábamos ayer por la tarde con Paco Hernández y Noli Álvarez, Presidente y Director Deportivo del CCD Sanxenxo y verdaderas alma mater del tenis internacional juvenil en Galicia y en España; no debemos olvidar que el ITF Junior de Sanxenxo es el torneo más antiguo de España de esta categoría y el Torneo Internacional Cadete de Sanxenxo alcanzó este año la novena edición. Ambos nos decían “estamos muy contentos del resultado de este año, pero sobre todo estamos orgullosos de nuestro equipo, la calidad humana de todos los que han estado al frente de los departamentos de transporte, hospitalidad, restauración y oficina deportiva es increíble. Les tenemos que dar las gracias a todos por su trabajo. No son compañeros de trabajo, se puede decir que son una pequeña familia”

La última jornada del 9º Torneo Internacional Cadete de Sanxenxo comenzó con la final femenina. Llegaron a la última ronda la zaragozana Marta Falceto y la barcelonesa de origen ruso Cristina Mayarova, el partido comenzó con unos intensos intercambios desde el fondo de la pista, Marta intentaba presionar a su rival de ayer, pero Cris estaba con una velocidad de pies increíble, llegaba a todas las bolas por mucho que le presionase su rival. La igualdad en el juego era total, sirva de prueba de lo que les decimos la duración del segundo juego del partido, veintitrés minutos, si, si; más de veinte minutos para un solo juego. Con empate a tres en el marcador Mayarova aprovechó su primera bola de break y rompió el saque de su rival. Después de ganar su saque en blanco remató el set rompiendo el saque de su rival nuevamente y adjudicándose la primera manga por seis a tres. A partir de ese instante solamente pudimos ver a una jugadora en la pista, la catalana subió todavía un poco más el ritmo de su juego y desarboló completamente a su rival. Pudimos escuchar como Marta, desesperada, le decía a que su madre, que seguía el partido desde las pobladas gradas de Sanxenxo “no soy capaz” En escasos treinta minutos Cristina se adjudicó el segundo set en blanco y Sanxenxo ya tenía campeona 2016

FGTennis Info

9º Torneo Internacional Cadete de Sanxenxo

A continuación daba comienzo la final masculina. Jugaban el cabeza de serie número uno Bekkhan Atlangeriev de Rusia y el séptimo pre clasificado Barney Fitzpatrick del Reino Unido. Se enfrentaban dos jugadores especialistas en el tenis en pista rápida pero el ruso demostró desde un principio del partido que sus golpes tienen una contundencia y un poderío que por ahora no lo tienen los tiros del británico. Según iban pasando los juegos, el público y los componentes de la organización del torneo comentaban que el partido estaba en manos del jugador del este, en cuanto consiguiese acertar un par de jugadas y encadenase algunos de sus demoledores servicios se llevaría el gato al agua, así fue en el primer set Bekkhan rompió el saque de su rival en el sexto juego y esto fue suficiente para que con un juego seguro al servicio el ruso se adjudicase la primera manda por seis a cuatro. En el segundo set se repitió la historia, Altangeriev rompió nuevamente el saque de Fitzpatrick en el sexto juego y se limitó a jugar a tope en las ocasiones en las que le tocaba servir, el londinense no dispuso de ninguna bola de break, para sentenciar nuevamente el segundo set por seis a cuatro.

Durante la entrega de trofeos D. Javier Dios, Diputado Provincial, felicitó a los finalistas del torneo y dedicó unas palabras a toda la organización. Anteriormente Paco Hernández Presidente del Circulo Cultural Deportivo Sanxenxo emocionó a todo el equipo de la organización con su agradecimiento por un trabajo duro y excelente durante los dos torneos internacionales que acaban de finalizar. También estuvo presente durante la entrega de trofeos D. Gabriel Fernández Secretario de la Federación Gallega de Tenis.



FGTennis Info

Curso de Instructor de Minitenis

Los días 22 y 23 de octubre el Squash de Santiago fue la sede de un nuevo Curso de Instructor de Minitenis.

El listado de alumnos y un vídeo del curso podréis verlos en la web de la Federación Gallega de Tenis, en el apartado de docencia.



Curso: Instructor del entrenamiento físico en tenis

Los días 17 y 18 de Septiembre se celebró el Curso de Instructor de Preparación Física para el Tenis.

Los 9 alumnos participantes se dieron cita en las instalaciones de la Escuela de tenis Canabal.

La metodología teórico práctica desarrolló los avances del entrenamiento y la evaluación de deportistas desde la infancia al alto nivel.

Se hizo especial hincapié en el desarrollo de la fuerza desde edades tempranas como aval para un correcto desarrollo y adquisición de buen nivel de rendimiento.



FGTennis Info



Federación Gallega de Tennis

www.fgtenis.net

info@fgtenis.net